

MARÍA PÉREZ RIPOLL

La profesora María Pérez Ripoll es investigadora y docente, con experiencia en diseño sostenible y tecnologías textiles avanzadas. Actualmente, es jefa del Departamento de Ciencia y Tecnología de la Escuela, donde coordina programas académicos de grado.

Su trabajo conecta la práctica creativa, la experimentación con materiales y la experimentación tecnológica. Ha liderado proyectos de investigación que exploran la intersección de la moda, la diversidad corporal y la fabricación digital.

En 2024 recibió el Premio Maestro de Investigación Docente por el proyecto Biomaterialización, realizado en el máster en Co-diseño de Moda y Sostenibilidad, que implicó la creación de una colección de accesorios de moda con biomateriales experimentales. Ese mismo año presentó su investigación en la Semana del Diseño Artístico en Finlandia, destacando el potencial de los avances en la fabricación digital para abordar la diversidad corporal.

Participa activamente en redes internacionales como Cumulus, fomentando el diálogo sobre el futuro de la formación en diseño.